



BUSCAR



ECONOMÍA

Expertos tumban famosos mitos sobre ahorro de combustible en tiempos de subida de precios

El costo de los combustibles sigue subiendo como la espuma y por ello, algunos dueños de vehículos buscan cómo ahorrar gasolina y economizarse algunos pesos.

- > [Hasta dueños de camionetas de \\$ 500 millones sufren por precio de la gasolina en Colombia](#)
- > [Quién se queda con el mayor porcentaje en galón de gasolina; no son estaciones de servicio](#)



Así se puede ahorrar combustible en un carro / Getty (montaje Pulzo)

COMPARTIR:



¿De afán? Te lo resumimos

Por: [Redacción Economía](#)

Publicado: 02 de septiembre de 2023 - 12:15 pm

Los colombianos viven momentos de zozobra por el **desbordado incremento de los precios del galón de combustible**, pese a algunas promesas del Gobierno de sostener el costo hasta un tope asequible para los usuarios.

(Vea también: [Sueltan alarmante cifra de carros que sufrirán por aumento del precio de la gasolina](#))

Esa trepada hizo que los conductores y propietarios de motos y carros **salieran a marchar por las calles de Bogotá y otras ciudades**, con el fin de sentar su voz de protesta frente a las instalaciones de **Ecopetrol** por ese hecho que, argumentan ellos, les está afectando duro el bolsillo.

Cómo se puede ahorrar combustible en un carro: mitos y verdades

Para ponerle la trampa al peso y ahorrar **combustible**, los conductores suelen utilizar todo tipo de jugadas. Eso sí, **no todas funcionan y lo mejor es que las descarte por completo**. Aquí le indicamos cuáles son las técnicas que sirven y las que no para lograr ese objetivo.

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Baloto resultado último sorteo hoy 2 de septiembre: números ganadores

Hace 9 horas

ECONOMÍA

Lotería del Cauca resultado último sorteo hoy 2 de septiembre, nuevo premio mayor

Hace 9 horas

ECONOMÍA

Lotería de Boyacá resultado último sorteo hoy 2 de septiembre, subió premio mayor

Hace 9 horas

Manejar a 90 kilómetros por hora optimiza el combustible

La respuesta es tajante: No. La verdad es que no hay una velocidad fija de conducción para ese fin, según el grupo automovilístico RAC. Ese mismo colectivo comentó que podría funcionarle andar a una velocidad entre 70 y 80 kilómetros por hora para intentar ahorrar un poco más de combustible, aunque tampoco eso se lo asegurará, comentó El Tiempo.

Poner presión correcta en los neumáticos consume menos gasolina

Pues ese mito terminó siendo verdad. Los autos que tienen sus ruedas desinflados consumen más gasolina. El control correcto de la presión ayuda que en viajes largos haya mejor gasto de plata y de combustible. Lo que debe tener en cuenta es que quizá le toque aumentar la presión al máximo recomendado, cuando lleva varios pasajeros y equipaje pesado, cuestión que indefectiblemente lo hará gastar más en gasolina.

LEE TAMBIÉN



Nuevo problema con precio de gasolina en Colombia, luego de preferencias para taxistas



¿Tanquear de día o de noche? Expertos revelan cuándo hacerlo para que dure más la gasolina



Conducir en punto muerto ahorra gasolina

Conducir con el automóvil en punto muerto o con el pedal del embrague presionado es un mito que resultó falso. La asociación automovilística AA no lo recomienda, ya que podría ser inseguro y comentó que es poco probable que ahorre billete y gasolina. La explicación es que, en la actualidad, los automóviles tienen controles eléctricos que ayudan a controlar el combustible cada vez que se levanta el pie del acelerador.

Apagar el aire acondicionado ayuda a cuidar el consumo de combustible

Si usted no aguantó calor dentro de su vehículo alguna vez, entonces consumió más gasolina. El aire acondicionado de los autos necesita energía adicional, por lo que encender ese sistema sí puede aumentar el consumo de combustible hasta en un 10% según la AA.

Temas Relacionados:

[GASOLINA](#)

[PRECIO DE LA GASOLINA](#)

[COMBUSTIBLES](#)

[CARROS](#)

[MOTOS](#)



COMENTARIOS

Recomendados en **Economía**



IKEA lanzará en Feria del Hogar la competencia de Homecenter, Easy y Alkosto



Makro anuncia descuentos por aniversario de 2023: productos que tienen rebajas



Me puedo quedar con la propiedad si me quedo un tiempo en arriendo; Ley responde



Tiendas D1: Bavaria está detrás de uno de sus productos más económicos



REPORTAR UN ERROR

TE PUEDE INTERESAR



ECONOMÍA

Bata no es una empresa colombiana; su origen es impensado (país donde se fundó no existe)



VIVIR BIEN

Este es el método correcto para limpiar y desinfectar sus gafas; déjelas impecables



ECONOMÍA

Pricemart hizo apuesta en Colombia y abrió nueva megatienda en exclusivo sector



ENTRETENIMIENTO

Camila Avella, elegida como Miss Universe Colombia: es mamá, esposa y pasó por el 'Desafío'

